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Rafael Limonta segue fi rme 
na batalha pelo sossego das 

famílias de Itaquera

O subprefeito de Itaquera, Rafael Limonta, intensifi cou as 
ações de combate à perturbação do sossego e ao descarte 

irregular de lixo na região. Em operação recente, uma festa clan-
destina com mais de mil pessoas foi interrompida, e um morador 
fl agrado despejando entulho em via pública recebeu multa supe-
rior a R$ 2 mil. Limonta reafi rma o compromisso de manter a 
ordem e a qualidade de vida para as famílias do bairro. Página 4

Iniciadas as obras da nova 
ligação entre as ruas 
Agrimensor Sugaya e 

Cristóvão de Salamanca

Moradores reclamam de 
abandono em praça do 

Jardim Arize

A Prefeitura de São Paulo deu início às obras de uma nova 
ligação viária no bairro José Bonifácio, em Itaquera.  A 

via, que era reivindicada há 16 anos pela comunidade local, irá 
conectar as ruas Agrimensor Sugaya e Cristóvão de Salamanca, 
facilitando o acesso à importantes pontos do bairro como unida-
des escolares e de saúde.  Página 4

Toda e qualquer praça, por si só, é um espaço de convivên-
cia entre os moradores do entorno, entre crianças, idosos e 

vizinhos em geral. Mas nem sempre é assim e ao longo dos anos 
muitos destes logradouros sofrem com o abandono por parte do 
Poder Público. Página 4

CEU Rei Pelé é inaugurado para 
revelar novos talentos da Zona Leste

"Qualidade de Vida na Terceira
 Idade: NCI Dandara dos Palmares- 

Instituto Social Dalva Rangel, 
promove atividades para idosos 

como Artesanato, Dança e Pilates"
Página 4

Depois de ampla reforma, 
Pastelândia Carrefour 

Pêssego é reinaugurada 
Página 8

Sempre que um novo CEU (Centro de Educação Unifi cada) é inaugurado na Zona Leste é como mais um novo incentivo a comu-
nidade esportiva e cultural da região. Cada novo CEU surge para dar espaço a novos talentos em modalidades esportivas, bem 

como as mais variadas manifestações artísticas e culturais. Página 3
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Por Thiago Massicano*

                            Patricinha Cincoentona 
Então quer dizer que a Patricinha Cincoentona continua a 

explorar idosas. Agora arrumou mais duas senhorinhas que 
foram vistas em um evento politico distribuindo material de 
um parlamentar oposicionista ao prefeito. Não cansada de 
explorar uma tiazinha lhe prometendo sociedade, a eterna filhinha de papai, agora arru-
mou mais duas. O que será que ela prometeu desta vez? 

                                                  Patricinha Cincoentona 2 
A Patricinha Cincoentona deveria saber que chegou a hora de se tocar e começar a 

trabalhar de verdade: comparecer em agendas, distribuir o material que publica, atender 
a população e não literalmente usar idosos para manter a sua vida de marcas de sapatos 
e perfumes caros. Vamos trabalhar! Nunca é tarde para começar. 

Será que ela ao menos registra em carteira as idosas que tem manipulado? 

                                                       Ávido por likes 
Tem assessoria de “marketing” que faz o “para lamentar” cair no ridículo. Fazer o 

cara aparecer fantasiado como personagem de filme norte americano é demais, ainda 
mais se o incauto assessorado dizer ser de esquerda. Tudo em busca de curtidas e mais 
seguidores. 

                                                       Agora falando sério 
Por que será que tem politico que cria um baita alvoroço para determinada questão e de 

repente do nada esquece a tal briga. Deixando os seus eleitores sem saber o que aconte-
ceu. Porque motivo de uma hora para outra o político deixou de brigar por determinada 
causa? Aliás, este era o “modus operandi” de um antigo para lamentar, que fez escola 
pelo o que tenho percebido 

                                                        PT e seus candidatos 
 Não há como negar que o Partido dos Trabalhadores é sim um dos maiores partidos do 

Brasil e talvez por este motivo por lá as movimentações eleitorais começam bem antes 
do que nas outras legendas. Por exemplo em Itaquera, um conhecido e badalado jovem 
assessor, já admitiu que realmente deve ser candidato a vereador nas próximas eleições. 
Isto me leva a crer que pelo andar da carruagem o chefe, deve mesmo concorrer a de-
putado federal ou estadual. Resta saber se continuará no partido ou migrará para outra 
legenda, como quer um de seus criadores. 

                        PT e seus candidatos 
O fato do jovem assessor - que como o chefe gosta de 

aparecer fantasiado – admitir que deve mesmo ser o candi-
dato a vereador pelo grupo, joga um balde de água fria em 
outros postulantes a vaga. Mas de um lado isto é bom, pois 
já define o nome e não fica com muita conversinha paralela 
que acaba prejudicando o grupo. Mas no meu tempo era 
diferente, lembro de uma discussão neste mesmo partido, 
que levou meses com 4 postulantes a concorrer a vereador 
(um deles que foi preterido) atua hoje na assessoria do ora 
fantasiado. Mas o escolhido na época foi o professor Sa-
muel Firmo que angariou mais de 20 mil votos no início 
deste século.

A epopeia da advocacia para alcançar a
 gratuidade nas custas judiciais e a 

resistência do Judiciário

A advocacia brasileira ob-
teve uma relevante conquis-
ta com a aprovação da Lei nº 
15.109/2025, que isenta os 
advogados do adiantamento 
de custas processuais em ações 
de cobrança de honorários. A 
norma, fruto de intensa articu-
lação da OAB com os Poderes 
Legislativo e Executivo, visa 
corrigir uma distorção históri-
ca ao liberar o profissional do 
pagamento prévio de custas 
justamente quando busca re-
ceber sua remuneração – reco-
nhecida como verba de nature-
za alimentar. O novo §3º do art. 
82 do CPC define que, em tais 
demandas, a responsabilidade 
pelo pagamento recairá ao final 
sobre o devedor. 

Apesar da sanção presi-
dencial e da vigência formal 
da norma, juízes de primeira 
instância têm resistido à sua 
aplicação, sob alegações de 
inconstitucionalidade formal e 
material. Sustentam que a lei 
viola a competência dos Esta-
dos para legislar sobre custas 
e fere o princípio da isonomia. 
Tais posturas afrontam a hie-
rarquia das fontes  e a legalida-
de, já que não cabe ao magis-
trado individual afastar norma 
vigente sem observância ao 
devido controle de constitucio-
nalidade. 

A resistência judicial com-
promete o efetivo acesso à 
Justiça, impõe ônus indevido 
à advocacia e perpetua a desi-

gualdade de tratamento frente a 
outras categorias profissionais. 
A advocacia, reconhecida pela 
Constituição como essencial à 
função jurisdicional, não busca 
privilégios, mas apenas con-
dições dignas e isonômicas de 
atuação. 

A plena implementação da 
norma exige vigilância e mo-
bilização permanente da OAB, 
que deve garantir seu cumpri-
mento, recorrer de decisões 
abusivas e defender sua cons-
titucionalidade nos tribunais 
superiores. A concretização do 
custas zero representa não ape-
nas o fortalecimento da advo-
cacia, mas o avanço da própria 
Justiça, mais acessível, justa e 
democrática para quem a sus-
tenta e para quem dela depen-
de. 

Como bem pontuou o pro-
fessor e advogado Marco An-
tonio Araújo Júnior: “Quem 
falou que seria fácil, mentiu”, a 
lei venceu a morosidade do Le-
gislativo, conquistou a sanção 
presidencial e agora tromba 
com a mais resistente das trin-
cheiras, o próprio Judiciário, 
que, em vez de aplicar a norma 

emanada da vontade popular, 
insiste em julgar à margem da 
legalidade, como se lhe cou-
besse legislar em lugar de jul-
gar. Uma epopeia digna de fil-
me de Hollywood com direito 
a premiação de Oscar. 

 *Thiago Massicano, es-
pecialista em Direito Em-
presarial e do Consumidor, 
sócio-presidente da Massica-
no Advogados e presidente 
da OAB Subseção Tatuapé. 
Acompanhe outras informa-
ções sobre o Direito Empre-
sarial e do Consumidor no 
site www.massicano.adv.br, 
que é atualizado semanal-
mente.
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Jardim Santa Maria ganha novo CEU Rei 
Pelé graças à atuação da vereadora Dra. 

Sandra Tadeu

Obra histórica garantirá educação, cultura e esporte de 
qualidade na Zona Leste

A Zona Leste de São Paulo 
viveu um momento histórico 
com a inauguração do CEU 
Rei Pelé, no Jardim Santa Ma-
ria — uma das regiões que 
mais precisava de um espaço 
público de qualidade voltado 
para educação, esporte e cul-
tura. A grande responsável por 
essa conquista foi a vereadora 
Dra. Sandra Tadeu, que desde 
o início foi a voz da população 
dentro da Câmara Municipal 
para garantir que esse sonho se 
tornasse realidade. 

Foi a própria vereadora 
quem indicou o terreno, levou 
a demanda diretamente ao pre-
feito Ricardo Nunes e acompa-
nhou cada etapa do projeto até 
a inauguração. “Foram 14 anos 
desde o início desta luta. Mas 
valeu a pena. Porque esse CEU 
é mais do que um prédio: é um 
símbolo de transformação so-
cial, é o futuro batendo à porta 
das nossas crianças e jovens”, 
afi rmou emocionada. 

A inauguração contou com 
a presença do prefeito Ricardo 
Nunes, que destacou a impor-
tância da parceria com o Legis-
lativo para que grandes obras 
como essa saiam do papel. “A 
Dra. Sandra Tadeu é uma vere-
adora incansável, que conhece 
as necessidades do povo e tra-
balha com responsabilidade e 
dedicação. O CEU Rei Pelé é 
uma fábrica de oportunidades: 
oportunidades de ter aulas de 
várias línguas, atividades cul-
turais e esportivas; oportuni-
dade de ter professores muito 
bem-preparados e ensino em 
tempo integral”, afi rmou o pre-
feito durante o evento. 

O novo equipamento, que 
também abriga a EMEF Ruth 
de Souza, traz uma série de 
inovações. É o primeiro CEU 
da cidade com estrutura 100% 
sustentável, incluindo sistema 
de captação de água da chuva, 
placas solares para geração de 
energia limpa e um moderno 
sistema de drenagem que aju-
dará a evitar enchentes na re-
gião. Além disso, o local conta 
com internet de alta velocida-
de, biblioteca, teatro, quadras 
esportivas, salas multiuso e es-
trutura preparada para oferecer 
atividades para todas as faixas 
etárias — das crianças aos ido-
sos. 

A escola anexa à estrutura 
funcionará em tempo inte-
gral, atendendo até 1.800 alu-
nos com ensino de qualidade, 

reforço escolar e atividades 
extracurriculares. Já a parte 
comunitária estará aberta para 
ações culturais, práticas espor-
tivas, ofi cinas, shows e eventos 
da comunidade. 

A vereadora Dra. Sandra 
Tadeu, que também é médica 
pediatra e sanitarista, sempre 
defendeu a importância de po-
líticas públicas que cuidam das 
pessoas desde a base. “Eu sem-
pre disse: onde tem criança es-
tudando, praticando esporte e 
tendo acesso à cultura, tem me-
nos violência e mais dignida-
de. Este CEU é um escudo de 
proteção para nossa juventude 
e uma janela de oportunidades 
para o futuro”, completou. 

Durante a inauguração, mo-
radores, professores e lideran-
ças locais fi zeram questão de 
agradecer pessoalmente à ve-
readora. Muitos relataram que 
esperaram anos por um espaço 
como esse. Em resposta, Dra. 
Sandra reforçou que sua mis-
são é continuar trabalhando por 
toda São Paulo, levando desen-
volvimento especialmente para 
as regiões mais esquecidas. 

“Eu acredito na transforma-
ção pelas pessoas. E onde a 
cidade mais precisa, é onde eu 
vou estar. Esse CEU é a pro-
va de que, com determinação, 
trabalho e parceria, é possível 
mudar vidas”, destacou a vere-
adora.  

CEU Rei Pelé é inaugurado para revelar 
novos talentos da Zona Leste

Sempre que um novo CEU 
(Centro de Educação Unifi ca-
da) é inaugurado na Zona Leste 
é como mais um novo incenti-
vo a comunidade esportiva e 
cultural da região. Cada novo 
CEU surge para dar espaço a 
novos talentos em modalidades 
esportivas, bem como as mais 
variadas manifestações artís-
ticas e culturais. Aliás foi da 
Zona Leste que surgiram gran-
des jogadores de futebol, atle-
tas que se destacaram interna-
cionalmente nas artes marciais 
e diversos sambistas, cantores 
e compositores que ganharam 
projeção em todo o Brasil, 
além ainda de artistas nas artes 
cênicas, que participaram em 
festivais Brasil a fora. 

Portanto um novo CEU com 
teatro, salas multiuso, qua-
dras cobertas, piscinas, pistas 
de skate, entre outros equipa-
mentos vem de encontro aos 
anseios da população da Zona 
Leste. E o CEU Rei Pelé vem 
ainda mais de encontro com 
outra preocupação dos mora-
dores, que é a questão do meio 
ambiente. Este CEU foi proje-
tado com estrutura sustentável 
que vai evitar enchentes e reu-
tilizar água da chuva. 

A unidade inaugurada na 
quinta-feira, dia 10 último com 
a presença do prefeito Ricardo 
Nunes é a primeira do projeto 
inédito de Parceria Público-
-Privada, a unidade é conec-
tada ao Smart Sampa, tem in-
ternet de 1 GB e energia solar 
para aquecer a piscina 

O CEU Rei Pelé – localizado 
na rua Oanani, 420 Cidade Li-
der em Itaquera – é o primeiro 
Centro Educacional Unifi cado 
(CEU) sustentável, com co-
nectividade de alta qualidade 
e segurança, e o 59º da cidade. 
O CEU agrega um complexo 
educacional também entregue 
no mesmo dia, com a EMEF 
Ruth de Souza, UNICEU/Polo 
de Formação, CIEJA, Salas 
de Multiuso, Laboratórios de 
Educação Digital (LED), e 
uma Sala de Coworking. 

Centenas de pessoas presti-
giaram a solenidade de inaugu-
ração, entre vereadores, secre-
tários municipais, educadores, 
crianças, adolescentes e mora-
dores do entorno em geral. En-
tre os presentes estava o fi lho 
do grande homenageado, Ed-
son Cholbi Nascimento, o ex- 
goleiro Edinho, que descerrou 
a placa inaugural ao lado do 
prefeito Ricardo Nunes. 

Ao lado de integrantes do 
seu secretariado e dos vereado-
res presentes o prefeito andou 
por todo o complexo educacio-
nal, vistoriou cada setor, posou 
para fotografi as e conversou 
com munícipes. Se mostrou fe-
liz com a inauguração. 

"Mais do que essa construção 
grande, bonita, com piscinas, 
salas climatizadas, auditório, 
pistas de skate, um ambiente 
que será sagrado, pois não há 
nada melhor que dar oportu-
nidade para que cada criança 
possa ter um bom futuro. Esta-
mos nos esforçando muito para 
que as pessoas tenham oportu-
nidade. As crianças sairão da-
qui com um currículo enorme e 
maravilhoso", destacou o pre-
feito Ricardo Nunes. 

Já o secretário municipal de 
Educação, Fernando Padula, 
ressaltou que esse é o primeiro 

CEU que tem uma EMEF em 
tempo integral. “Na primei-
ra gestão, o prefeito Ricardo 
Nunes, junto com o prefeito 
Bruno Covas, zeraram a fi la 
de creche, acabaram com o 
atraso de material e uniforme, 
chegaram no menor índice de 
evasão da história da cidade de 
São Paulo, 0,7% com as mães 
guardiãs, garantiram segurança 
alimentar e nutricional para as 
nossas crianças, além da ali-
mentação, cesta básica e o Re-
creio nas Férias com alimenta-
ção, café, almoço e o lanche da 
tarde. Agora, o compromisso 
absoluto e o foco é na criança, 
no direito de aprendizagem, 
na alfabetização, no direito de 
aprendizagem com ênfase em 
matemática e na ampliação do 
tempo integral”, disse. 

Este é o 1º equipamento en-
tregue do lote 1 da PPP dos 
CEUs com a Concessionária 
Integra. O contrato tem dura-
ção de 25 anos, com respon-
sabilidade pela construção, 
manutenção e conservação 
dos cinco CEUs, que serão 
entregues totalmente mobilia-
dos e equipados. Por meio da 
Parceria, a Prefeitura tem uma 
estimativa de economia de R$ 
45,2 milhões durante o perí-
odo de 25 anos – vigência do 
contrato. Os dados são de um 
estudo de viabilidade realizado 
pelo órgão público à época da 
licitação do projeto, em 2022. 
Esse valor de recurso poupa-
do é o equivalente, por exem-
plo, à construção de EMEFs e 
Centros de Educação Infantil 
(CEIs) – o último CEI entregue 
teve um custo superior a R$ 
11,1 milhões em 2024.  

As obras do CEU Rei Pelé 
começaram em junho de 2023. 
A unidade faz parte do progra-
ma de metas 2025/2028 da Pre-
feitura de implantar 12 novos 
CEUs na capital. A administra-
ção municipal investe cerca de 
R$ 1,5 bilhão em cada projeto 

de PPP com contraprestações 
mensais máximas de R$ 4,3 
milhões durante o contrato, e 
um aporte fi nanceiro de apro-
ximadamente R$ 290 milhões. 
Além da construção, o contra-
to inclui serviços de limpeza, 
segurança, conservação dos 
espaços e áreas verdes, e ma-
nutenção da infraestrutura.  

O CEU Rei Pelé conta com 
diferenciais sustentáveis que 
reduzem o desperdício e ali-
viam a pressão sobre os sis-
temas de abastecimento de 
água potável, com sistema de 
utilização de água de reuso e 
captação de água pluvial, além 
do sistema de reutilização de 
águas residuais de pias, chu-
veiros e lavatórios. A água da 
chuva será utilizada para irri-
gação dos jardins e limpeza, 
por meio de um reservatório de 
60 m³, que auxilia na redução 
de enchentes na região e no uso 
sustentável da água. 

O equipamento também con-
ta com dois links internet com 
velocidade de até 1GB que 
garantem a alta capacidade de 
navegação, além de 37 ante-
nas de transmissão distribuí-
das em todo o prédio. Também 
utilizará fontes renováveis de 
energia, como células fotovol-
taicas, que evitam a emissão de 
1,7 toneladas de CO2 somente 
pelo sistema de aquecimento 
da piscina. 

O CEU Rei Pelé tem um 
bloco esportivo, com quadras 
cobertas e descobertas, piscina 
semiolímpica, de lazer e pista 
de skate; além de equipamen-
tos com infraestrutura para prá-
tica de esportes e cultura. 

ANUNCIE 
SUA

EMPRESA
(11) 94277-6861
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Rafael Limonta segue firme na batalha 
pelo sossego das famílias de Itaquera

Operação pega festa irregular e flagra descarte de lixo 
em Itaquera. Subprefeito promete: “Enquanto eu estiver aqui, 

vai ter ordem.”
O subprefeito de Itaquera, 

Rafael Limonta, tem atuado de 
forma rigorosa contra aqueles 
que desrespeitam a lei. Recen-
temente, uma operação fiscali-
zou uma festa com mais de mil 
pessoas, caminhões de som e 
os famosos paredões. A ação 
contou com o apoio da Guarda 
Civil Metropolitana (GCM), 
GCM Ambiental, Polícia Mili-
tar e da equipe de fiscalização 
da Subprefeitura. 

A festa, que acontece na re-
gião da Colônia de maneira 
clandestina, tem um público 
estimado em mil pessoas. O 
evento, que não possui au-
torização da Polícia Militar, 
do Corpo de Bombeiros e da 
Subprefeitura de Itaquera, in-
fringe a lei de perturbação do 
sossego, além de apresentar 
outras irregularidades, como a 
presença de menores de idade. 

Os moradores do entorno 
aprovaram a operação e se ma-
nifestaram positivamente nas 
redes sociais do subprefeito. 
Alexandre Rodrigues escreveu: 
“Há muito tempo não vejo uma 
pessoa do nosso poder público 
tão empenhada em melhorar a 
vida do cidadão de bem. Conte 
comigo sempre também.” 

Outra ação importante rea-
lizada por Rafael Limonta é o 
combate ao descarte irregular 
na região de Itaquera. Apesar 
dos sete ecopontos disponíveis 
na área, ainda há pessoas que 
insistem em jogar detritos em 
locais próximos às residências, 

causando incômodo para os de-
mais moradores. Mas o tempo 
de impunidade está acabando. 
Um “porcalhão”, como Rafael 
tem chamado esses infratores, 
foi filmado no exato momento 
em que fazia o descarte irre-
gular na Avenida Agrimensor 
Sugaya. Por meio da placa do 
veículo, o autor da infração 
foi identificado e recebeu uma 
multa superior a R$ 2.000,00. 
Vale lembrar que, em caso de 
reincidência, esse valor pode 
chegar a R$ 25.000,00. 

Rafael Limonta reforçou seu 
compromisso com os morado-
res de Itaquera: “Cuidar de Ita-
quera é uma missão que recebi 
do prefeito Ricardo Nunes e 
não vou deixar de cumprir meu 
compromisso com as famílias 
de Itaquera. Apesar de incomo-
dar muita gente, não vou me 
abater e sigo firme com meu 
propósito.” 

Quem quiser acompanhar o 
trabalho do subprefeito pode 
acessar sua rede social: @rafa-
ellimonta.

Iniciadas as obras da nova ligação entre 
as ruas Agrimensor Sugaya e Cristóvão 

de Salamanca
Mais de 210 mil pessoas serão beneficias pela intervenção que 

já era aguardada há 16 anos
A Prefeitura de São Pau-

lo deu início às obras de uma 
nova ligação viária no bairro 
José Bonifácio, em Itaquera.  
A via, que era reivindicada há 
16 anos pela comunidade local, 
irá conectar as ruas Agrimen-
sor Sugaya e Cristóvão de Sa-
lamanca, facilitando o acesso 
à importantes pontos do bairro 
como unidades escolares e de 
saúde.  

Seguindo o cronograma pre-
visto em contrato, a obra será 
entregue ainda em 2025. Com 
recursos provenientes do Fun-
do Municipal de Saneamento 
Ambiental e Infraestrutura 
(FMSAI), a nova via represen-
ta um investimento direto de 
R$ 15,9 milhões no bairro José 
Bonifácio. 

O novo viário vai se estender 
por 200 metros e faz a ligação 
direta entre as ruas Cristóvão 
de Salamanca e Agrimensor 
Sugaya. A via irá operar no 
sentido do bairro e, também, 
no sentido da Avenida Jacu 
Pêssego. A nova passagem terá 
duas pistas em cada sentido e 
contará com passeio para pe-
destres, garantindo a segurança 
e bom fluxo do tráfego local. 

O contrato contempla tam-
bém a implantação de uma 
nova rede de drenagem no lo-
cal, garantindo assim o rápido 
escoamento das águas mesmo 
em dias de fortes chuvas. As 
novas galerias vão se estender 
por 290 metros, e, também, 
serão instaladas bocas de lobo 
e poços de visita para facilitar 

a manutenção das novas gale-
rias. 

Além de facilitar os deslo-
camentos dentro do bairro, a 
ligação entre as ruas Agrimen-
sor Sugaya e Cristóvão de Sa-
lamanca também irá auxiliar na 
conexão entre Guaianases, São 
Mateus, Barro Branco e Cida-
de Tiradentes. 

Moradores reclamam de abandono em 
praça do Jardim Arize

Toda e qualquer praça, por 
si só, é um espaço de convi-
vência entre os moradores 
do entorno, entre crianças, 
idosos e vizinhos em geral. 
Mas nem sempre é assim e ao 
longo dos anos muitos destes 
logradouros sofrem com o 
abandono por parte do Poder 
Público. 

Um grupo de moradores do 
Jardim Arize procurou o Fato 
Paulista a fim de reivindicar a 
limpeza da Praça Praia Dou-
rada. Segundo eles há cerca 
de um ano uma limpeza foi 
realizada e os brinquedos do 
playground foram retirados 
para manutenção, mas não fo-
ram repostos. 

Destacam também que o lo-
cal está com muito mato, lixo 
e entulho.

Ativista social cobra melhorias para o 
Jardim Nordeste 

O ativista social e repórter 
fotográfico, Marcos Olivio, 
procurou o Fato Paulista a fim 
de solicitar mais atenção do 
Poder Público para o Jardim 
Nordeste.

“O Jardim Nordeste hoje é 
um bairro com comércio que 
cresce a cada dia e que conta 
com diversos eventos culturais 
e esportivos, mas não recebe-
mos o mínimo de apoio por 
parte do Poder Público”, co-
mentou, citando entre outras 
reivindicações, a sinalização 
de trânsito que o bairro não foi 
contemplado como os demais 
da Zona Leste. 

Ele quer também iniciar uma 
campanha para revitalização 
da Praça Santa Quitéria, a fim 

de que o playground e os apa-
relhos de exercícios sejam tro-
cados por novos. 

“Esta praça está sediando 

eventos atraindo um grande 
público para o bairro, por isso 
merece mais atenção por parte 
do Poder Público”, destacou. 



Página 5Abril 2025

Informe publicitário

Estímulo à educação socioambiental é prioridade na Ecourbis
A Ecourbis Ambiental está ampliando os seus esforços com foco em educação e conscientiza-

ção ambiental da população. Além das ações que fazem parte do Programa Verde de Perto, 
que contempla visitas de estudantes em unidades da Concessionária, como o Aterro Sanitário CTL 
– Central de Tratamento de Resíduos Leste, Central Mecanizada de Triagem – CMT Carolina 
Maria de Jesus e ETV – Estação de Transferência Vergueiro, a Concessionária tem participado de 
diferentes eventos promovidos pela Prefeitura de São Paulo relacionados direta ou indiretamente 
com a gestão de resíduos e limpeza urbana. 

Em 25 de março, por exemplo, a empresa marcou presença no seminário “Mobilidade Susten-
tável – O papel do Biometano no transporte público de São Paulo”, que a Secretaria Executiva de 
Mudanças Climáticas (Seclima) promoveu na Praça das Artes, no centro da cidade. Além de levar 
um de seus caminhões compactadores movidos a biometano para que os participantes do seminário 
e a imprensa comprovassem que a utilização desse combustível na área de limpeza urbana já é uma 
realidade na capital paulista, o superintendente de Engenharia da Ecourbis, Ednei Rodrigues, foi 
um dos palestrantes. Ele relatou a experiência da Concessionária em torno da utilização do biome-
tano. 

Na abertura do Seminário, o prefeito Ricardo Nunes frisou que o biometano tem sido definido 
como o “combustível do futuro”, pois reduz de maneira expressiva a emissão de Gases de Efeito 
Estufa (GEE), e lembrou que na semana anterior, em 17 de março, a Ecourbis tinha apresentado 22 
novos caminhões compactadores, todos movidos a biometano, reduzindo imediatamente o consu-
mo de óleo diesel em 65 mil litros por mês. O prefeito destacou, ainda, que até outubro deste ano a 
Ecourbis deverá incorporar à sua frota mais 100 caminhões movidos a biometano, contribuindo de 
forma efetiva para mitigar os efeitos das mudanças climáticas. 

Alguns dias depois, em 29 de março, a Ecourbis esteve presente em mais um evento promovido 
pela Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas (Seclima), mas desta vez em comemoração ao 
Dia Mundial da Água, realizado no Parque Praia do Sol, na Represa de Guarapiranga. Na ocasião, 
orientadores de educação ambiental da Concessionária distribuíram mudas de espécies nativas da 
Mata Atlântica e conversaram com quem esteve no local sobre a importância de separar os resíduos 
comuns e recicláveis e como checar os dias e horários que os serviços de coleta são realizados. A 
propósito das mudas de árvores da Mata Atlântica, é importante destacar que elas são cultivadas 
pela própria Concessionária, no Viveiro EcoÍris, que existe desde 2009. 

Durante o evento na Represa de Guarapiranga, o secretário José Roberto Nalini, da Seclima, e a 
secretária de Relações Internacionais, Angela Gandra, estiveram na Tenda de Educação Ambiental 
da Ecourbis para ter mais informações sobre o trabalho de conscientização que é desenvolvido pela 
Ecourbis, elogiando a iniciativa. 

Em outra frente, voltada para o campo social, agora em abril a Concessionária está promovendo 
uma campanha para conscientizar as pessoas sobre o autismo. Para tanto, a empresa customizou e 
adesivou toda a sua frota de caminhões compactadores utilizados na coleta de resíduos com a iden-
tidade visual da campanha “Abril Azul – Mês de Conscientização do Autismo”. 

Mundialmente, em 2 de abril é celebrado o Dia de Conscientização do Autismo, com diferentes 
iniciativas ao redor do globo sendo promovidas para estimular o apoio e inclusão dessas pessoas. 
No Brasil, onde as estimativas são de que existem aproximadamente 2 milhões de autistas, os es-
forços em torno do processo de conscientização perduram todo o mês, com a instituição do “Abril 
Azul”. 

Durante a “6ª Caminhada Conscientização do Autismo”, realizada em 6 de abril, no Memorial 

da América Latina, um dos veículos ficou exposto no local, contribuindo ainda mais para destacar 
a importância do apoio e inclusão de pessoas diagnosticadas com o Transtorno do Espectro Autista 
(TEA), bem como de seus familiares. 

Nos próximos meses, a Ecourbis organizará outras ações  com foco em educação socioambiental, 
com informações à população sobre as novas tecnologias para tratar e valorizar os resíduos que 
cada um gera.

Mais de 300 pessoas lotam Praça Santa Quitéria
Em mais um evento – que 

aconteceu no domingo 6 de 
abril promovido pela Galpão 
918 Clube Car, a Praça Santa 
Quitéria no Jardim Nordes-
te recebeu um grande público 
formado por famílias, jovens, 
colecionadores e apaixonados 
por carros clássicos e antigos. 

Vale lembrar que estes even-
tos tem sido promovidos todos 
os meses pela Galpão, inclusi-
ve com calendário de eventos 
divulgado no início do ano. 
Outro ponto que vale ser desta-
cado é que a Praça Santa Qui-
téria voltou a ser frequentada e 
assim naturalmente incentivan-
do o comércio do entorno. 

No dia 6 de abril não foi 
diferente e mais de 300 pes-
soas prestigiaram o encontro 
além de equipes de clássicos 
de toda a cidade, que exporam 
seus “possantes e apaixonantes 
clássicos”. Entre as equipes 
presentes estavam Corsa da 

Leste, União das Kombis, De-
troit e Turma Maluca. 

Claro que música da me-
lhor qualidade, churrasco no 
“0800”, cerveja gelada e mui-
ta amizade e resenha também 
deram o tom da festa, que foi 
marcada também pelo aniver-
sário do presidente da Galpão 
918, o Nenê. 

fotos: Marquinhos Olivio
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Deputado Antonio Carlos Rodrigues 
visita a Zona Leste

Um dos mais longevos e 
experientes parlamentares do 
cenário nacional, o deputado 
federal Antonio Carlos Rodri-
gues esteve na Zona Leste no 
domingo dia 13, quando con-
versou com moradores, ouviu 
reivindicações e sugestões para 
a sua atuação em Brasília. 

A programação começou na 
Cidade Tiradentes quando as-
sistiu a missa na Igreja Sagra-
do Coração de Jesus e lá con-
versou com fiéis e com o Padre 
Thiago Rodrigues. 

Depois seguiu para o Jardim 
Nossa Senhora do Carmo pres-
tigiou o evento de aniversário 
da Equipe de Carros Clássicos 
Os Imprestáveis, lá conver-
sou com os representantes de 
várias equipes e elogiou estes 
eventos. “São eventos que re-
únem os amantes destas rari-
dades, mas que também en-
volvem famílias inteiras, como 
estamos vendo aqui, crianças, 
mães e avós. Todos juntos”, 
comentou durante a visita. Ele 
estava acompanhado de asses-
sores e apoiadores do seu man-
dato, entre eles o ativista social 
itaquerense, Isaias Oliveira. 

Também na programação da 
visita á região o parlamentar 
almoçou no restaurante Fo-
gão Mineiro em Itaquera. Um 
seleto público composto por 
empresários, universitários, lí-
deres comunitários, esportistas 
e artistas participaram no al-
moço, que reuniu mais de 200 
pessoas. 

Lá o deputado também fez 
questão de ouvir os presentes 
e cumprimentou um a um, po-
sando para fotografias e ouvin-
do reivindicações, sugestões 
e elogios a sua atuação parla-
mentar. 

A programação foi organi-
zada por Adriano de Lima,  
Marcia de Souza Dias e  Isaias 
Oliveira.

"Qualidade de Vida na Terceira Idade:  
NCI Dandara dos Palmares- Instituto Social 

Dalva Rangel, promove atividades para 
idosos como Artesanato, Dança e Pilates"

No Instituto Social Dalva 
Rangel, proporcionamos um 
ambiente acolhedor e estimu-
lante para nossos idosos. Aqui, 
eles desfrutam de momentos de 
socialização repletos de prazer 
e alegria. 

Oferecemos atividades di-
versificadas, como pilates, 
dança e artesanato, que visam 
promover a saúde e o lazer, 
direitos fundamentais de nos-
sos participantes. Além disso, 
realizamos rodas de conver-
sa, permitindo que cada idoso 
compartilhe seu cotidiano com 
carinho e atenção. 

Todas as atividades são su-
pervisionadas por profissionais 
capacitados, especializados em 
atender nosso público. Como 
parte de nosso compromisso 
social, distribuímos cestas bá-
sicas aos participantes do ateliê 
de artesanato. 

Nosso Instituto tem como 
missão a emancipação dos mu-
nícipes, reconhecendo a vulne-
rabilidade de cada um devido 
à convivência diária. Agrade-
cemos sempre a oportunidade 
de compartilhar benefícios e 
melhorias com nossos idosos, 
o que nos enche de alegria. 

Nossos projetos ocorrem de 
segunda a sexta-feira, na Rua 
Ferdinando Bibiena, 337.

Visite nosso site: 
institutodalvarangel.com

Marcos Felix - Presidente
Miriam Eliana de Paula, 

Coordenadora de Projetos e 
Jéssica Remorini, Diretora 

geral
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Os 21 anos dos Imprestáveis Car Club

Uma das mais tradicionais 
equipes de carros clássicos e 
antigos da cidade de São Paulo 
comemorou 21 anos de funda-
ção no domingo dia 13 último, 
com um grande evento que 
aconteceu em uma praça do 
Jardim Nossa Senhora do Car-
mo em Itaquera. Os organiza-
dores estimam que pelo menos 
2 mil pessoas passaram pela 
festa, aliás um público oriundo 
de diversos bairros e cidades 
vizinhas, do ABC e até da Bai-
xada Santista. 

O evento contou com mui-
ta música com apresentação 
de djs de renome, barracas 
de churrasco e cerveja, além 
das próprias barracas de cada 
equipe participante. Segundo 
o presidente do Os Imprestá-
veis, Andre Benincaso, mais de 

10 equipes estavam presentes 
que trouxeram ao todo mais de 
250 carros, que foram expostos 
para apreciação do público pre-
sente, Entre as equipes presen-
tes estava a tradicional Volks 
Carrão. 

Benincaso informou ainda 
que o Imprestáveis Car Club 
conta com mais de 230 asso-
ciados e que a equipe além de 

expor seus possantes, também 
prioriza iniciativas de cunho 
social, sempre participando de 
campanhas de benemerência. 

Entre os presentes destaque 
para o deputador federal Anto-
nio Carlos Rodrigues que pres-
tigiou o evento conversando 
com os expositores e mostrou 
que também entende de carros 
antigos. 

Mecânica Barba – Especializada 
em veículos a diesel 

15 anos de Tradição e Confiabilidade
Especializada em veículos a 

diesel nacionais e importados, 
a Mecânica Barba está há mais 
de 15 anos no mesmo endere-
ço e com uma clientela fiel que 
acredita nos serviços da sua 
equipe.  

Com profissionais experien-
tes e com vasta qualificação 
técnica a Mecânica Barba atrai 
clientes não somente da Zona 
Leste, mas de todas as regiões 
e até de cidades vizinhas. 

Atende todas as marcas de 
veículos a diesel, tanto nacio-
nais como importados: motor, 
câmbio, diferencial e injeção 
eletrônica. 

SERVIÇO: 
Barba Mecânica Diesel 
Rua Piraquara, 270 – Jar-

dim Nordeste 
Fone: (011) 2026-8739 
Whatzapp: 99717-8043

Elite Itaquerense inaugura novo dojo

O Judô da Sociedade Espor-
tiva Elite Itaquerense  - que é 
coordenado pelos Senseis Fá-
bio Lenci e Salomão Romero 
– deu mais um passo a frente 
graças ao apoio viabilizado 
pela diretoria do Gradioso de 
Itaquera. Nesse mês de abril 
foi inaugurado o novo dojo, 
que agora passa a ter 92 metros 
quadrados (antes eram 42).  

O presidente Natale Fragu-
glia ao lado de sua diretoria fez 
questão de prestigiar o treino 
que empolgou a todos: atletas, 
pais, diretoria e os próprios 
senseis, já que com este inves-
timento o clube passa a ter um 

dos maiores dojos da região. 
Quem também prestigiou o 

evento foi o Luiz, idealizador 

do Grupo Saudosa Itaquera, 
que também tem rendido apoio 
ao projeto.

Na Páscoa os atletas receberam kits de chocolate
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Depois de ampla reforma, Pastelândia Carrefour Pêssego 
é reinaugurada 

Muito mais que uma pastelaria ou fast food, a Pastelândia ao 
longo dos anos se tornou também uma típica cantina italiana com 
diversas opções de massas como as lasanhas de vários recheios, 
além de nhoque, espaguete e talharim, sempre com diversas op-
ções de molhos. Os pasteis também conquistaram o público du-
rante os anos, com dezenas de opções de recheios, contando ainda 
com o delicioso e gigante pastel “disco voador”, servido no prato 
com recheios a escolha do freguês. Com tantas opções para o pa-
ladar, a Pastelândia também tinha que ter algo para beber: e assim 
a Torre do Melhor e Mais Gelado Chope da Zona Leste também 
se notabilizou, além de sucos, refrigerantes e cervejas. Tudo tam-
bém com o melhor preço. 

Com visão empreendedora e de respeito ao seu público, o pro-
prietário Biaggio Aducci viabilizou uma ampla reforma visando o 
melhor atendimento aos seus clientes, amigos e fornecedores. Fo-
ram meses que a Pastelândia ficou fechada, fato, aliás, que gerou 
curiosidade entre aqueles que há anos se habituaram a frequentar 
o estabelecimento. 

“Sou muito grato a população de Itaquera que sempre nos pres-
tigiou, por este motivo resolvi promover esta reforma visando o 
melhor atendimento aos meus clientes, que na verdade se torna-
ram grandes amigos ao longo destes anos”, comentou Biaggio 
Aducci em entrevista ao Fato Paulista. 

A Pastelândia Carrefour Pêssego foi reinaugurada na quarta fei-
ra dia 16 com “tudo novo”, com os mais modernos equipamentos, 
que permitem agilidade no atendimento, sistema de automação 
também moderno que promove agilidade no registro dos pedidos 
e ainda toda a equipe passou por um processo de reciclagem pro-
fissional. Ou seja, tudo é novo na Pastelândia Carrefour Pêssego, 
somente o sabor, o melhor atendimento e o melhor preço conti-
nuam os mesmos. 

Visite hoje mesmo a Nova Pastelândia Carrefour Pêssego “O 
Point do Paladar na Zona Leste”. 

  SERVIÇO: Pastelàndia Carrefour Pêssego 
Avenida Jacú Pêssego, 1200  - Telefone: 2522-9101 


